

Article paru ce jour, samedi 29 septembre, dans le quotidien Algérien "L'expression", traitant notamment de la visite d'Hervé FERON dans les camps de réfugiés sahraouis.

IL Y A ENTAMÉ, HIER, SA VISITE

### Un député français dans les camps de réfugiés

---

Par Ahmed MESBAH - Samedi 29 Septembre 2012

---

**Le blocage affectant l'organisation d'un référendum d'autodétermination au Sahara occidental sera abordé.**

Hervé Féron, député socialiste français de Meurthe-et-Moselle, a entamé aujourd'hui une visite dans les camps des réfugiés sahraouis à Tindouf.

Ce déplacement vient conforter le choix des socialistes de soutenir la recherche d'une paix durable au Sahara occidental comme l'ont déjà exprimé d'autres membres du partis, y compris Jean Marc Ayraut, Premier ministre de François Hollande.

Ce dernier a même été invité par le gouvernement sahraoui à oeuvrer à la recherche d'une solution au conflit qui oppose le Sahara occidental au Maroc depuis les années 1970.

A Tindouf, le député aura des entretiens avec les autorités sahraouies qui auront à lui donner un aperçu sur les conditions de vie des réfugiés. Selon un communiqué parvenu à notre rédaction, il devra restituer les résultats de sa visite le lendemain à Alger lors d'une conférence de presse. Auparavant, il devra rencontrer des membres du Comité national Algérie de solidarité avec le peuple sahraoui, présidé par Mahrez Lamari.

Le membre du Parlement français poursuivra ses contacts avec des responsables algériens, ce lundi. Le président de la commission des affaires étrangères de l'Assemblée populaire nationale a prévu une entrevue avec le député. Le président de la commission des affaires étrangères du Conseil de la nation, sera le deuxième responsable à recevoir l'hôte d'Alger. Le président du Croissant-Rouge algérien a, quant à lui, prévu d'avoir un déjeuner de travail avec le député français. Même le P/APC d'Alger-Centre aura une entrevue avec cette personnalité en qualité de vice-président de l'Union des villes, cités et gouvernements locaux d'Afrique. Lors de sa visite, qui s'étale du 29 septembre au 1er octobre, le député français va s'imprégner des tentatives et initiatives de débloquer les négociations entre Sahraouis et Marocains ainsi que de la mission de l'envoyé spécial de l'ONU dans la région. La Minurso n'arrive toujours pas à imposer l'application de la décision de la communauté internationale visant l'organisation d'un référendum d'autodétermination au Sahara occidental.

<http://www.lexpressiondz.com/internationale/161106-un-depute-francais-dans-les-camps-de-refugies.html>